



## Síntesis Informativa 14/octubre/2022

### SECRETARIO

**(B-478) Convoca Agricultura a estrechar vínculos entre investigación, innovación y desarrollo sostenible ante el cambio climático.**- La Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural convocó a los países de América Latina a estrechar los vínculos entre investigación, innovación y desarrollo sostenible para afrontar los efectos adversos del cambio climático en el sector primario. Al participar en el XI Encuentro Latinoamericano y del Caribe de Biotecnología Agropecuaria, la directora general de Políticas, Prospección y Cambio Climático de la Secretaría, Sol Ortiz García, exhortó a hacer una valoración sobre el peso que tiene el sector agroalimentario. **Con la representación del secretario Víctor Villalobos Arámbula**, la funcionaria federal enfatizó que la tecnología debe contribuir al desarrollo agropecuario, en el objetivo de avanzar hacia la superación del hambre en el mundo. **24 Horas, 20**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022001959nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022001959nc.pdf)

<https://acustikrural.com/nacional/2022/10/13/convoca-agricultura-a-estrechar-vinculos-entre-investigacion-innovacion-y-desarrollo-sostenible-ante-el-cambio-climatico/>

<https://www.buroperiodistico.com.mx/convoca-agricultura-a-estrechar-vinculos-entre-investigacion-innovacion-y-desarrollo-sostenible-ante-el-cambio-climatico/>

<https://www.tallapolitica.com.mx/convoca-agricultura-a-estrechar-vinculos-entre-investigacion-innovacion-y-desarrollo-sostenible-ante-el-cambio-climatico/>

<https://www.angulo7.com.mx/2022/10/13/agricultura-pide-a-paises-de-al-estrechar-vinculos-de-investigacion/>

<https://www.voragine.com.mx/2022/10/13/convoca-agricultura-a-estrechar-vinculos-entre-investigacion-innovacion-y-desarrollo-sostenible-ante-el-cambio-climatico/>

<https://www.razon.com.mx/negocios/convoca-agricultura-estrechar-vinculos-investigacion-innovacion-desarrollo-sostenible-502062>

<https://www.nadietepregunto.com.mx/convoca-agricultura-a-estrechar-vinculos-entre-investigacion-innovacion-y-desarrollo-sostenible-ante-el-cambio-climatico/>

<https://masclaro.mx/nota.php?d=7370>

<https://laverdad.com.mx/2022/10/convoca-agricultura-a-estrechar-vinculos-entre-investigacion-innovacion-y-desarrollo-sostenible/>

<https://agencialibertad.com/convoca-agricultura-a-estrechar-vinculos-entre-investigacion-innovacion-y-desarrollo-sostenible-ante-el-cambio-climatico/>

<https://noticiasenfasis.com.mx/convocan-a-productores-avicolas-a-reunion-informativa-sobre-influenza-aviar-de-alta-patogenicidad/>

<https://hojaderutadigital.mx/convoca-agricultura-a-estrechar-vinculos-entre-investigacion-innovacion-y-desarrollo-sostenible-ante-el-cambio-climatico/>

<https://ntcd.mx/noticias-convoca-agricultura-estrechar-vinculos-investigacion--innovacion-desarrollo-sostenible-cambio-climatico>

<https://twitter.com/NTPnewss/status/1580688637124956160>

[https://twitter.com/LaRazon\\_mx/status/1580680276925095940](https://twitter.com/LaRazon_mx/status/1580680276925095940)

<https://twitter.com/hojaderutamexic/status/1580718385318748161>

[https://twitter.com/laverdad\\_tam/status/1580683199595675648](https://twitter.com/laverdad_tam/status/1580683199595675648)





<https://twitter.com/oficialNTCD/status/1580709990394130435>

<https://www.facebook.com/photo?fbid=622251132652487&set=a.556144725929795>

## TWITTER

### Víctor Villalobos Arámbula Retweeted

@lopezobrador\_

Hoy, en Palacio Nacional, recibí de acuerdo al protocolo las cartas credenciales de los embajadores de Kuwait, Salah Suleiman Al-Haddad y de España, Juan Duarte Cuadrado, así como del nuncio apostólico y embajador designado del Estado de la Santa Sede, Joseph Spiteri.

[https://twitter.com/lopezobrador\\_/status/1580610317905580036](https://twitter.com/lopezobrador_/status/1580610317905580036)

### Víctor Villalobos Arámbula Retweeted

@Agricultura\_mex

En México, el café es un cultivo estratégico; su producción emplea a más de 500 mil productores de 15 entidades federativas y 480 municipios.

<https://bit.ly/3CQWXDX>

#EICampoNoSeDetiene

[https://twitter.com/Agricultura\\_mex/status/1580605237185765382](https://twitter.com/Agricultura_mex/status/1580605237185765382)

## SECRETARÍA

### Nombres , nombres y...nombres / Analiza Presidencia cómo enmendar el PACIC, hoy nula vigencia y Cofece el otro riesgo / Alberto Aguilar

Elaborado por la SHCP de Rogelio Ramírez de la O y anunciado el 4 de octubre por el presidente Andrés Manuel López Obrador, es la fecha que no se ha publicado en el DOF. Eso significa que los alimentos que se podrían importar sin aranceles por un grupo de 15 compañías seleccionadas de forma arbitraria, están legalmente imposibilitadas de hacerlo.

Las mismas tampoco pueden prescindir de la supervisión en inocuidad y sanidad de **Senasica** de Javier Trujillo y Cofepris de Alejandro Svarch para traer sus productos. Obviamente el gobierno pretende recomponer el defectuoso plan. **El Sol de México, 16/La Prensa, 28**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022002161nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022002161nc.pdf)

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022002039nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022002039nc.pdf)





## Desaparecer Senasica amenaza seguridad

Dada la importancia que tiene el **Servicio Nacional de Sanidad, Inocuidad y Calidad Agroalimentaria (Senasica)** como encargada de la seguridad nacional en materia alimentaria, expertos ven muy difícil que desaparezca por decreto presidencial, tal como dio a entender hace unos días el presidente Andrés Manuel López Obrador. "Veo difícil que se hable de desaparecer una entidad con gran relevancia porque es perder la seguridad nacional", aseguró Juan Carlos Anaya, director general de Grupo Consultor de Mercados Agrícolas, destacando que el titular de **Senasica**, Javier Trujillo, a quién el presidente acusó de llevar más de 30 años en el puesto, es una persona muy preparada y con mucha experiencia que no debería salir. **El Financiero**, 12

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022003095nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022003095nc.pdf)

## DIARIO OFICIAL DE LA FEDERACION

### Diario Oficial de la Federación / Secretaría de Salud

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022004385nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022004385nc.pdf)

### Diario Oficial de la Federación / Secretaría de Economía

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022004358nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022004358nc.pdf)

## AGRICULTURA

### México, primer lugar en consumo de huevo

México ocupa el primer lugar en el consumo de huevo a nivel mundial, con 24.7 kilogramos per cápita al año. La mayor parte de la demanda se cubre con la producción nacional, que para este año se estima en 3.18 millones de toneladas, y se importarán alrededor de 55 mil, informó el Instituto Nacional Avícola en el contexto de la celebración, hoy, del Día Mundial del Huevo. Las principales entidades productoras son Jalisco, con 54.8 por ciento; Puebla, con 12.7; Sonora, 7.8; la región de La Laguna, 5.12; Yucatán, con 4.9, y el resto del país con 14.4 por ciento. **La Jornada** 14

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022003050nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022003050nc.pdf)

<https://www.jornada.com.mx/2022/10/14/politica/014n5pol>





### **Mercados se visten de flores de cempasúchil**

Productores cosecharon hasta 30 mil flores de cempasúchil en esta temporada. En 2021 tuvieron buenas ventas pese a la pandemia, por lo que prevén que 2022 sea mejor. Tláhuac y Xochimilco Mercados se visten de flores de cempasúchil productores prevén que la venta sea de hasta 30 mil plantas; este año, el costo sólo aumentó dos pesos, indican que la maceta grande vale 20 pesos y la mediana, 15 pesos. **Excélsior 1**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022003453nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022003453nc.pdf)

### **Agronegocios / Esquema de financiamiento con productores de cacao en Tabasco / Fredy Martín Guillen Dionicio**

En cuanto a la actividad agropecuaria destacan por su valor de producción los cultivos agrícolas siguientes: plátano con 2,162 millones de pesos, caña de azúcar con 2,062 millones de pesos y cacao con 826 millones de pesos. Tabasco es el principal productor de cacao en México. En el 2020 cosechó 18,858 toneladas en una superficie de 40,865 hectáreas, lo anterior gracias a que cuenta con excelentes condiciones para el cultivo, suelos de formación aluvial y precipitaciones del orden de los 2,500 mm, distribuidas durante la mayor parte del año. **El Economista, 20**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022001289nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022001289nc.pdf)

### **La Implacable / La Patrona**

Destaca que este tipo de acciones son parte de una estrategia integral para fortalecer la producción agropecuaria, mejorar la infraestructura rural y, sobre todo, impulsar el desarrollo de las comunidades ya que se fomenta la comercialización de productos, prácticas de cuidado al medio ambiente y mejora genética del ganado. **8 Columnas, 7**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022003223nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022003223nc.pdf)

### **Producción agropecuaria deforesta cada año 500 mil hectáreas: Conagua**

Esta pérdida afecta la recarga de acuíferos y escurridientos, señala el subdirector general técnico El subdirector general técnico de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), Humberto Marengo, reveló que cada año se deforestan en el país 500 mil hectáreas con fines de producción agropecuaria. **La Jornada, 12**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022002971nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022002971nc.pdf)

### **Hueypoxtla continua proyectos para almacenar agua pluvial**

Para cosechar agua para el consumo animal, en Hueypoxtla, se lleva a cabo la construcción de un Jagüey en Tianguistongo, que se suma a las 50 presas existentes en Guadalupe Inopala, Hueypoxtla, Batha y San Francisco Zacacalco. El alcalde Diego Vargas Colín Señaló que esta obra la realiza el Ayuntamiento, a través de la Dirección de Fomento Agropecuario y la Dirección de Obras Públicas, y servirá para almacenar agua durante la temporada de lluvia y recargar los mantos acuíferos, que cada vez es más escasa. **Heraldo Estado de México, 7**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022002710nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022002710nc.pdf)





## Culpa SSPC a jueza por caso Totolapan

Queremos informar esta situación, un caso de impunidad que se genera a partir de una dilación en la actuación de una jueza, esto en el estado de Guerrero". Para el subsecretario, el freno por parte de la jueza Isis Peralta Salvador a una orden de cateo a inmuebles en los que operan miembros de la delincuencia organizada habría derivado, primero, en el asesinato de Nazario Domínguez, director de Desarrollo Rural en San Miguel Totolapan, y posteriormente en la matanza en el municipio. **Reforma, 11/ La Jornada, 6/ Eje Central, 18**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022002534nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022002534nc.pdf)

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022003201nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022003201nc.pdf)

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022001144nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022001144nc.pdf)

## Capitanes / ALEJANDRO GÓMEZ.

Dirige el vehículo de inversión mexicano Saya Bio, que centra sus esfuerzos en la innovación en biotecnología para la salud y alimentación. Recientemente lanzó, junto al Tec de Monterrey, el proyecto Forma Foods, enfocado en la industria de la agricultura celular, la cual permite cultivar tejidos de animales o vegetales para obtener productos alimenticios, entre otros.

**Reforma, 3**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022002515nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022002515nc.pdf)

## Desarrollo rural de Texcoco concluye temporada de reforestación 2022

La Dirección de Desarrollo Rural del Ayuntamiento de Texcoco, cerró la temporada 2022 de reforestación con siembra de 12 mil 500 árboles en cinco comunidades de Texcoco. La directora de Desarrollo Rural, María Isabel Galicia León, señaló que junto con la presidenta municipal Sandra Luz Falcón Venegas, se logró el consenso con las comunidades para cumplir con el programa de reforestación de la temporada 2022. La titular de Desarrollo Rural, informó que el área a su cargo está abierta para la atención al público, sobre todo para lo que tiene que ver con el desarrollo rural. **Puntual / Edomex, 8**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022002502nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022002502nc.pdf)

## Tu opinión/ RIESGO SANITARIO

Para combatir las plagas que acaban con la ganadería y la agricultura, y como consecuencia escasez y carestía de los alimentos, se crearon los controles sanitarios internos para los alimentos que se importan. El Presidente López Obrador pone en riesgo la ganadería, la agricultura y la alimentación de todos los mexicanos al dejar en manos de los productores el control sanitario de los alimentos para controlar la inflación. Pan para hoy, hambre para mañana. **Reforma, 4**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022002306nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022002306nc.pdf)





## Rocha entrega apoyos para Proyectos Agropecuarios

En el marco del Día Internacional de la Mujer Rural que se celebra desde hace catorce años tras ser establecido por la Organización de las Naciones Unidas como un reconocimiento al papel decisivo de las mujeres en el desarrollo, seguridad alimentaria y erradicación de la pobreza, el Gobernador Rubén Rocha Moya encabezó en el Centro Sinaloa de las Artes "Centenario", la entrega de apoyos del "Programa de Proyectos Agropecuarios para Mujeres del Estado de Sinaloa", acompañado de María Teresa Guerra Ochoa, Secretaria de las Mujeres José Jaime Montes Salas, Secretario de Agricultura y Ganadería, ante la presencia de mujeres rurales y destacadas féminas sinaloenses. *El Economista*, 27

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022001264nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022001264nc.pdf)

## Envío de jornaleros a Canadá aún no recupera niveles preandémicos

A 48 años de haber sido firmado entre los gobiernos de México y Canadá, el Programa de Trabajadores Agrícolas Temporales (PTAT) creció 6.3 por ciento entre 2021 y 2022, al cerrar este año con 25 mil 671 mexicanos que viajaron a laborar a granjas de nueve provincias canadienses, informó la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS). El total de trabajadores agrícolas de la temporada 2022 del PTAT –que va de enero a septiembre– sigue siendo menor a lo registrado antes de la crisis sanitaria por el covid-19, ya que en 2019 viajaron a Canadá 26 mil 407 personas, indican cifras de la dependencia.

<https://www.jornada.com.mx/2022/10/14/politica/012n3pol>

# GANADERÍA

## Nueva Zelanda, primer país en implementar impuestos contra las emisiones GEI de la ganadería

Hasta el 18 de noviembre, el gobierno neozelandés escuchará los argumentos de los productores para la implementación de un sistema de gravámenes, encaminado a reducir las emisiones de Gases de Efecto Invernadero en el sector agroalimentario. Con miras a reducir las emisiones de Gases de Efecto Invernadero en el sector pecuario, el gobierno de Nueva Zelanda anunció que para 2025 implementará un nuevo impuesto para los ganaderos, con base en las cabezas que integren sus hatos. Para ejecutar el llamado "Sistema de fijación de precios de emisiones agrícolas", las autoridades de este país adelantaron que sostendrán diferentes reuniones con los productores locales, esto con la finalidad de contar con la información suficiente para elaborar la propuesta.

<https://www.ganaderia.com/destacado/nueva-zelanda-primer-pais-en-implementar-impuestos-contra-las-emisiones-gei-de-la-ganaderia>





## 2º Congreso de Producción Animal Latam Ourofino

Ourofino se complace en invitarlos a participar en el 2º Congreso de Producción Animal Latam Ourofino: Generando soluciones sostenibles e innovadoras. Se realizará los días 26 y 27 de octubre.

<https://www.ganaderia.com/destacado/2-congreso-de-produccion-animal-latam-ourofino>

## PESCA | ACUACULTURA

### Orcas y delfines quedaron varados en costa de Yuc

Han sido cuatro encallamientos que llevaron a sus costas 6 ejemplares marinos; solo uno de ellos murió. En lo que va del año, se ha registrado el varamiento de seis animales marinos en la costa yucateca, de esta cifra, únicamente un delfín murió de forma no intencional y derivado de maniobras de pesca, informó el coordinador del departamento de Investigación y Conservación de Mamíferos Marinos en Yucatán, Raúl Díaz Gamboa. **24 Horas, 15**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022001954nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022001954nc.pdf)

## ABASTO | PRECIOS

### Dinero / Según Inegi, se detuvo el aumento de precios en septiembre / Ahora falta que bajen La gasolina es el ancla de la carestía / Enrique Galván Ochoa

LOS PRECIOS QUE tiene el gobierno y los precios de las tiendas son diferentes, va a volver a subir la tortilla en Quintana Roo, los artículos de limpieza personal subieron al triple, casi todo lo que no es de primera necesidad se disparó. Playa del Carmen CANCÚN ES UNA de las ciudades más caras de México. Todo, absolutamente todo sigue subiendo y no hay justificación alguna estando gasolina, luz y gas controlados. Urge intervención de Profeco. **La Jornada, 8**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022002755nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022002755nc.pdf)

### ¿Dónde es más barato hacer el súper este fin de semana del 14 al 16 de octubre?

Ante el aumento de la inflación, el presidente Andrés Manuel López Obrador presentó el 3 de octubre su Plan Antiinflacionario, que tiene como finalidad poner un tope al alza de precios de los productos de la canasta básica de modo que para el 28 de febrero del 2023, el precio máximo semanal de la Canasta Profeco para una familia de cuatro personas sea de \$1,039 pesos. Los precios de los artículos de la canasta básica cada día están más elevados, hace dos meses un litro de leche costaba 24.50 y ahora está tres pesos más arriba; la inflación ha pegado duro a la economía mexicana y los expertos señalan que lo peor vendrá a inicios del 2023, cuando la inflación podría superar el 10%. **El Heraldo de México, 10**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022002627nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022002627nc.pdf)





## Mérida, alcanza cifra récord de inflación: 9,43%, la más alta de 22 años

Septiembre registró la cifra récord de inflación para la ciudad de Mérida, 2,4% más que la media nacional, con registro de 9,43%, lo que se refleja en una escalada de precios a productos básicos y materias primas, reportó el el Índice Nacional de Precios al Consumidor (INPC) ofrece el Inegi. El organismo federal apuntó que los costos elevaron productos como: tomate, loncherías, fondas, torterías y taquerías, cebolla, tortilla de maíz y electricidad y combustibles. De acuerdo con el Inegi, los precios de alimentos y bebidas aumentaron un 12.9 % respecto al mismo mes del año pasado, solo la cebolla presentó un incremento del 54.4%, mientras que el precio de la tortilla se elevó un 2.4%. **Yucatán Ahora, 1**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022000792nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022000792nc.pdf)

## INFORMACIÓN GENERAL

### Protegen 18 militares a director de Pemex

Aunque el Presidente Andrés Manuel López Obrador aseguró que en su Gobierno los funcionarios públicos no derrochan en escoltas, el director de Pemex, Octavio Romero Oropeza, tiene 18 militares asignados a su protección personal y la de sus hijas María Fernanda y Ximena. De acuerdo con documentos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedeña) obtenidos por el grupo de hackers Guacamaya, el equipo de seguridad del funcionario y su familia está integrado por cuatro capitanes, seis tenientes, un subteniente, cinco sargentos y dos cabos. **Reforma, P1**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022002006nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022002006nc.pdf)

### Descartan militarizar a México con reforma

La reforma que extiende a 2028 el apoyo de las Fuerzas Armadas en seguridad pública no implica una militarización, aseguró el canciller Marcelo Ebrard. Tras reunirse con funcionarios de Estados Unidos en el Diálogo de Alto Nivel, dijo que esta tarea es conforme a la ley y no opaca, como en anteriores gobiernos. También defendió que la Guardia Nacional se haya integrado a la Sedeña. "No se quiere que quede una ambigüedad como fue la Policía Federal, El titular de la Policía Federal está sujeto a proceso en Nueva York: Genaro García Luna", subrayó en Washington. **Excélsior, P1**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022003067nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022003067nc.pdf)

### Ven firme ciclo de alzas en tasa de Banxico

El Banxico tiene la firme intención de continuar con el ciclo de alza de tasas, para así mantener ancladas las expectativas inflacionarias. De acuerdo con la minuta correspondiente a la decisión del 29 de septiembre, los integrantes de la Junta de Gobierno consideraron de manera unánime continuar con el ciclo restrictivo.





Banxico prevé que no sería sino hasta el tercer trimestre de 2024 cuando la inflación converja al objetivo puntual de 3 por ciento, por lo que se estima que las altas tasas continuarán por un periodo prolongado. **El Financiero, P1**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022003507nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022003507nc.pdf)

## **Cambio de baraja en la SE; ven riesgo en consulta en el marco del T-MEC**

Con la petición de renuncia a Luz María de la Mora como subsecretaría de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía, ganaron los rudos y perdieron los técnicos, coincidieron expertos en negociaciones comerciales. La salida de De la Mora ocurre en un tiempo crucial en materia de negociaciones internacionales, al estar latente el inicio de un panel de solución de controversias sobre políticas energéticas de México en el marco del Tratado entre México, Estados Unidos y Canadá (T-MEC). **El Economista, P1\_**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022001071nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022001071nc.pdf)

## **Se felicitan México y EU por decomisos**

México agradeció a EU el aseguramiento de aproximadamente 32 mil armas que no llegaron al país, mientras que el gobierno federal logró frenar el tráfico de al menos cinco toneladas de sustancias y precursores químicos, además de 154 toneladas de metanfetaminas y 94 más de cocaína en el marco de la cooperación entre ambos países en seguridad. Ante el secretario de Estado, Antony Blinken; el de Seguridad Interna, Alejandro Mayorkas, y el fiscal Merrick Garland, el canciller Marcelo Ebrard destacó que en la cooperación entre México y Estados Unidos la clave es el entendimiento, pues los problemas de seguridad son comunes. **Milenio Diario, P1\_**

[https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes\\_14102022/14102022001585nc.pdf](https://testigos.intelicast.net/2022/10Octubre22/Imagenes_14102022/14102022001585nc.pdf)

